



中村 容一氏

六月度例会報告 『みなさんの体力年齢は いくつですか?』

湊ブロック

副ブロック長 堀川 宗愛

去る平成25年6月11日(火)に『皆さんの体力年齢はいくつですか?』というテーマで6月例会を行いました。講師に、中村容一先生をお迎えして、文部科学省『新体力テスト』を4グ



発行 行一
ひたちなか商工会議所青年部

発行責任者 一
伊藤 憲男

編集責任者 一
平成25年度 マルチメディア広報委員会

URL <http://www.hcci.jp/yeg/>
E-mail yeg@hcci.jp

事務局 一
勝田中央14-8(商工会館内)
TEL 029-273-1371

ループに分かれ、立ち幅跳び、握力、反復横跳び、長座体前屈、上体起こしを行い、最後に外で2グループに分かれ急歩を行いました。その後、各自体力年齢を測定し、中村先生から、この状態を維持することが重要というお言葉を頂きました。ぜひ来年も実施したいと思えますので記録用紙は保管してあります^^

ファミリー バスツアー

親睦交流委員会

委員長 細谷 潤一

去る6月8日に親睦交流委員会の担当事業、ファミリーバスツアー『TDRで思いっきり楽しんじゃおう!』を開催させて頂きました。参加者の皆様

には早朝の集合にも関わらず、遅れる事なく集合して頂きました。梅雨の中、心配された天気にも左右されることなく、スケジュール通り実施することができました。

東京デイズニートリゾートは30周年のイベントにより、入園者が例年より多かった事もあり、数多くのアトラクションを楽しんで頂けなかったとの声もございましたが、それぞれに時間を満喫して頂けたと思います。

また今回は、初めて企画致しました21時30分現地出発の遅出組にご参加頂いた皆様には「楽しかった!」「疲れた!!」と色々なお声を頂きましたが、バスが発発すると、お子様達は電池が切れたかのように眠りに就かれました。その様子を見て、今回の事業名にもあります「思いっきり楽しんじゃおう!」と



いう点では満足出来たのではないかと考えております。ご参加頂いた皆様には心より感謝申し上げます。今後とも会員やそのご家族に楽しんで頂ける様な企画を考えて参りますのでご協力宜しくお願い致します。

七月度例会報告 『夢実現への挑戦』 第一部【心をひとつに!】

未来に繋がる経営委員会

副委員長 大高雅哉

未来に繋がる経営委員会では「夢実現への挑戦」を大テーマに7月「心をひとつに」9月「夢を描こう」11月「夢を語る

う」の3部作で例会を実施予定です。第1回目は7月10日(水)に茨城県立大洗高等学校マーチングバンド部監督 有國浄光氏を講師にお招きしました。例会当時はDVDの上映を交えて「人材育成手法」「人のまとも方」等のご講義を頂き大変参考になりました。ご協力頂きました関係者各位、ならびに例会にご参加頂きました会員の皆様誠にありがとうございます。

残り2回、9月と11月に担当例会を残しておりますが、会員の皆様のお役に立てるような例会づくりを目指して頑張りたいと思っておりますので引き続きご協力の程、よろしくお願い致します。



『宮城県復興支援事業』

〜史実ではなく事実を知る。仲間と供に仲間の為に〜

YEG仲間づくり委員会

委員長 鴨志田 聡

去る7月17日に東北復興支援事業仲間のために仲間とともに、平野のしかも早朝から多くのメンバーにご参加いただきましたこと深く感謝いたします。

東松島ではボランティアの手で植えられた芝桜を守るために、雑草の刈り取りをしました。

石巻市では石巻ガスの様のお邪魔し、石巻YEG現役メンバーである青木社長より震災から今に至るご苦労をお話いただきました。往復の車中では石塚観光の綿引



社長より2年以上続けているボランティアバスへの想い、ボランティアに参加された方々の想いを話していただきました。一番印象に残った言葉は「二年もたつてしまったから今更・・・」ではなく

「二年も真剣に被災地に思いを寄せて様々な事情を乗り越え行動に移したのが今なんだ」という言葉です。とても感動しましたし、気持ちも救われることができました。

皆様も機会があれば、東北に限らず様々な場所での助けを必要としている人々のもとへ、足を運んでいただければと思います。

最後になりましたがこの機会に感謝いたします。

八月度例会報告

納涼会

『プチひたちなか祭り』
を楽しもう!

勝田ブロック

ブロック長 黒澤仁一

今回の例会は『プチひたちなか祭り』と題しまして、納涼会を開催させて頂きました。日頃ひたちなか祭りでは運営側となつてしまふ会員の方に、今回はお客様の立場として楽しんで頂くと思ひ企画させて頂きました。

何かとイベントが多いお忙しい



時期に、沢山の会員の皆様にご参加して頂き盛大に出来ました事心より感謝申し上げます。また新入会員の出席も多く、嬉しい限りです。

事業としましても、ひたちなか祭りをイメージとした色々な企画を、率先して会員の皆さん方に参加して頂きました。ビックイベントの那珂湊勝田巻では会員が一丸となり楽しく作る事が出来ました。

三輪車パン食いレースでは、三輪車が重みで壊れるというハプニングも御座いましたが、怪我もなく笑いの絶えない企画となりました。ひたちなか踊りも全員で元気に踊る事が出来ました。そしてメインの抽選会では、景品のほとんどがメンバーの事業所で揃える事が出来、各ブロックにいきわたる事が出来た事、本当に良かった

たと思っております。今回の飲食ブースもすべてメンバーで補う事が出来、お盆休み前の大変お忙しい中、色々配慮して頂き無事何事もなく終了する事が出来ました。至らぬ面も多々あった事とは思いますが、会員の皆様には本当に感謝しています。

「皆様ありがとうございます。ありがとうございました。」

九月度例会報告

『夢実現への挑戦』

第二部『夢を描こう!』

未来に繋がる経営委員会

副委員長 大高雅哉

9月11日に開催されました当委員会担当例会の第二部では「夢を描こう!」のサブテーマのもと二部構成とし、第一部を鈴木誉志男ひたちなか商工会議所会頭を講師としてお招きし「夢」をテーマにご講話頂きました。

会頭ご自身が我々と同じ世代だった頃からのひたちなか市(旧勝田市)の移り変わりや祭りの歴史、『農園を持ちたい』という憧れから遂に南米コロンビアに自社のコーヒー農園を所有するまでの経緯や苦労話、『常に夢や好奇心を持ち続ける事が行動力に繋がる。自分(自社)の長所・強みを最大限に生かし、他社には無い唯

一の自社商品の物語を考え顧客にPRする』とお話頂きました。

第二部は鈴木会頭を榎サザコーヒー代表取締役会長として、そして新たに伊藤憲男会長には榎伊藤住設代表取締役としてご参加頂き、『夢』や『組織作り』『人材育成』などについて櫻井達也委員長からお二人に質問させて頂きました。

(以下インタビュー)

経営理念について鈴木会頭「仕事の差別化をし、大手に出来ない商品を作り、広報を打ち、顧客に癒しの場を提供する。」

社員に求めることについて伊藤会長「夢を持ちなさい、どんな事でもいいから目標を持ちなさい、と社員に言っている。」また、『伊藤住設の社訓として「ありがとう」と何回言いましたか。』感謝



の気持ちや言葉で伝える事で顧客に好印象を与え、当社の信者が増え儲け（信+者）に繋がる。」

揺るがない組織作りについて欠かせない事について鈴木会頭「会社という規制された組織で約束事を守りながら自分の企業をどう守っていくか。その中で社員の働き易い環境を作っていく事。」

顧客に対しての心遣いについて伊藤会長

「見た目と言葉遣いなどで顧客に対してギャップを感じさせる、それがキッカケとなり好感を与える。」

最後に櫻井委員長より『ずばりお聞きします。お二人の【夢】を教えてください。』

鈴木会頭『創業時からの夢である【日本一のコーヒー屋】になりたい。』

伊藤会長『【日本一の設備屋】になりたい。』

(インタビュー終わり)

インタビュー中に伊藤会長が仰っていた「為せば成る為さねば成らぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり」何事もやればできる。やらなきゃできない。できないのは、やらないから。例会後この言葉の全文や意味を初めて知り、今更ながら感銘を受けました。

今回の例会を通して、夢や目標を持ち続けることの大切さや素晴らしい、企業主としての自覚、心

からの感謝・おもてなしをする事で信用が増え利益に繋がるなど、大きな学びを得ることができました。

最後にお忙しい中、九月例会にご参加頂いた会員の皆さま、ありがとうございました。

那珂湊花火大会

湊ブロック

副ブロック長 堀川宗愛

去る平成25年8月12日(月)に那珂湊海上花火大会が開催されました。23名の皆様に参加していただき、無事今年も終わることが出来ました。本部近くに、家族用の観覧席を用意し、家族の皆様にも楽しんでいただけたと思います。



第19回 ひたちなか祭り

実行委員長 佐藤昭夫

青年部の皆さん。第19回ひたちなか祭りでは大変お世話になりました。お陰様をもちまして、天候にも恵まれ、準備から片付けまで大過なく、無事終了することができましたことをご報告させていただきます。

第19回ひたちなか祭りを盛大に開催することができましたのも、様々な形でバックアップしていただいた、地元の方々や諸先輩方はもちろんですが、思いにご賛同いただきお手伝いを頂いた青年部関係の皆様方のお陰と感謝の念に耐えません。

今年のテーマ「心に刻む〜いつまでも心に残るふるさとのお祭りを〜」の旗印の下、より多くの皆さまからのご支持を得られ、地域住民の皆さまをはじめ、企業主の方々、商店主さま、学校関係者や児童生徒の皆さまが主役となつて、地域の活性化につながるような、そんな手づくりのイベントを提供できたことと思います。

これも皆様のご支援あつたのことで、感謝いたしております。そして、来年のひたちなか祭りも、ご理解、ご協力の程よろしくお願



は雨もやみ、来場者は例年と比べると少なかったのですが、大盛況で幕を閉じました。

大雨で入口が泥だらけになり、通路を作るようになったら、あつという間に、木材が届き、あつという間に橋が完成してしまいました。また、雨水が抜けず、大きな水たまりが出来てしまつても、あつという間に排水ポンプを用意し、水を他の場所に流してしまつた。

今回のBIG WAVEでひたちなかYEGの凄さを実感しました。

YEG会員の皆様のご協力により、今回も無事終えることが出来ました。本当にありがとうございました。

BIG WAVE

BIG WAVE 実行委員会

実行委員長 白土康志

去る平成25年9月14日(土)15日(日)にBIG WAVE 2013を開催しました。

2日目は台風の影響で、開始前から激しい雨が降ったりやんだりを繰り返して、このまま最後まで出来るのか心配でしたが、夕方から



新入会員紹介

9月19日 現在



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
池ノ辺 猛
something
ひたちなか市勝田泉町 2-10
第2 プラザビル 2F



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
大内 聖仁
(株) 大和設計
ひたちなか市金上 1234-51



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
大谷 永浩
(有) ひたちビルメンテナンス
ひたちなか市田彦 685-1



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
岡崎 伸一
岡崎写真事務所
ひたちなか市東大島 3-23-1



湊ブロック
YEG 仲間づくり委員会
小山田 匡孝
(株) 鳥惣
ひたちなか市湊泉町 2-20



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
菊池 光紘
(有) 菊池寝具店
ひたちなか市大平 1-5-13



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
黒澤 正
(株) 樹里
ひたちなか市中根 3317-6



佐和ブロック
マルチメディア広報委員会
後藤 光夫
後藤商事 (株)
ひたちなか市東石川 2-15-7



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
櫻井 貴史
人形・造花・提灯 (有) 宝玉
ひたちなか市大平 3-10-8



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
住谷 泰裕
Doyle's
ひたちなか市勝田中央 3-14



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
高倉 美佳
高倉建設工業 (株)
ひたちなか市馬渡 2898-2



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
塚野 広隆
旨酔
ひたちなか市元町 1-10-102



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
富山 貴純
(株) 長寿荘
ひたちなか市大平 1-22-1



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
沼尻 能幸
Ad-one
水戸市千波町 1408-1
マンション PAL102 号



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
野別 英明
野別英明税理士事務所
ひたちなか市中根 4822-27
ル・グラフォート C-102



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
白田 学
二升五合
ひたちなか市表町 3-7



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
白田 礼治
社会福祉法人 潮福社会 金上保育園
ひたちなか市金上 1235-1



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
林 郁郎
Hi-tech
ひたちなか市武田 752-6



勝田ブロック
YEG 仲間づくり委員会
深谷 忠
新極真会 茨城県央支部 深谷道場
ひたちなか市はしかべ 1-2-15



事業予告 その1 故郷の新しい風会議 ひたちなか会議
『茨城の名誉挽回、不人気県からの脱却』
 日 時：平成25年12月14日(土) 12時30分～19時まで
 場 所：ホテル クリスタルパレス
 内 容：会議への参加、または会議の運営

事業予告 その2 一般公開事業
温故知新 ～日本を考える～
 日 時：平成26年1月19日(日) 14時～16時
 講 師：青山 繁晴氏 内 容：事業の運営